

a été aussitôt prise à partie par la presse libérale d'Italie, qui a osé crier à la tyrannie et invoquer les rigueurs du pouvoir séculier, comme si celui-ci pouvait jamais être juge en pareille matière. Tout cela tient à un abus fondamental de ce même pouvoir séculier représenté par la maison de Savoie, spoliatrice des droits du Pape, qui prétend avoir hérité de l'ancien privilège de patronage royal dont jouissait vis-à-vis de certains évêchés, et en vertu de concordats spéciaux, les princes catholiques de quelques Etats de la Péninsule.

## CHRONIQUE

### ORDINATION.

A la Cathédrale, vendredi 15 août, par Mgr l'Archevêque.

*Tonsure* : MM. Eug. St-Jean, Sherbrooke.

Adolphe Beauregard, S. J.

Sévère Veilleux, S. J.

*Prétrise* : M. Auguste Delay, S. J., Montréal.

\* \* \*

Monseigneur l'Archevêque de Montréal s'embarquera pour Rome mercredi soir le 28, à bord de l'Orégon, de la ligne Dominion.

Sa Grandeur sera accompagnée de M. l'abbé A. Archambault, vice-chancelier.

\* \* \*

M. l'abbé L. Colin, supérieur du séminaire de Saint-Sulpice, est attendu à Montréal lundi prochain.

\* \* \*

Environ deux cents prêtres ont suivi la première retraite pastorale au grand séminaire. Ces retraites sont prêchées par M. l'abbé V. H. Marre, P. S. S.

\* \* \*

Les retraites pastorales sont prêchées, à Sherbrooke, par le R. P. Royer, O. M. I., et à St-Hyacinthe, par le R. P. C. Augier, provincial de la même communauté.

\* \* \*

La belle église de sainte Cécile du Bic, a été complètement détruite par le feu lundi dernier. Les pertes sont de \$10,000 environ et les assurances seulement de \$,8000.

\* \* \*

Les funérailles du cardinal Newman ont été célébrées avec une grande solennité. Il y avait seize évêques présents. Le Pape était représenté par Mgr Stoner.